

ITINERARIO

ITINERARIO:

DIA 1 – EZEIZA 18APR

A la hora indicada, embarque en el aeropuerto internacional de Ezeiza en el vuelo de Emirates con destino Dubai. Noche a bordo.

DÍA 2 – DUBAI 19APR

¡Bienvenidos a Dubai! A su llegada de madrugada, un representante les estará esperando a la salida del aeropuerto para recibirlos y trasladarlos al hotel y dispondrán de la habitación de forma inmediata para su descanso. Alojamiento.

DÍA 3 – DUBAI 20APR

Desayuno en el hotel. Después de su llegada a Dubái en vuelo de madrugada, tendrán el día libre recuperarse del viaje. Podrán disfrutar de las cómodas instalaciones del hotel, descansar en su habitación o explorar por su cuenta por los alrededores de la ciudad. Alojamiento.

DÍA 4 – DUBAI 21APR - Dubai clásico y moderno.

Desayuno en el hotel. Visita guiada en español de medio día por el Dubái Clásico. Exploraremos el antiguo barrio de “Bastakya” con sus casas tradicionales y sus torres de viento que antiguamente sirvieron como sistema natural de ventilación o aire acondicionado. Seguiremos hacia el Dubai Creek, para cruzar el arroyo de Dubai en una antigua embarcación (Abra) que los locales utilizan como taxi acuático para visitar los zocos del Oro y de las Especias. Continuaremos hacia la zona de Jumeirah, donde se encuentran los palacios de los jeques. Haremos una parada fotográfica con la Mequita de Jumeirah y con el emblemático hotel de lujo Burj Al Arab con forma de vela.

Continuaremos por la bonita carretera de Jumeirah hacia la isla artificial “The Palm” para una parada fotográfica del hotel Atlantis. Regreso a tierra a bordo del “monorraíl” desde el cual podremos contemplar una hermosa vista de la isla de la palmera, la costa y el skyline de Dubai. Luego exploraremos el centro

comercial más grande del mundo, Dubai Mall: observa el acuario desde el exterior a través de la gigantesca cristalera y pasea por la lujosa avenida "Fashion Avenue". Podrán tomar fotos del edificio más alto Burj Khalifa, icono de la ciudad de 828 m de altura, Traslado vuelta al hotel. Alojamiento.

DÍA 5 – DUBAI 22APR – Safari por el desierto.

Desayuno en el hotel. Mañana libre para disfrutar de la ciudad de Dubai. Por la tarde, haremos nuestra excursión más popular, el Safari por el desierto. Los Land Cruisers (6 personas por vehículo) pasaran por el hotel a recogerles entre las 15:00h – 15.30h aprox. para un excitante trayecto por las increíbles dunas. Podrán hacer unas fotos únicas de la impresionante puesta de sol árabe. Una vez desaparezca el sol detrás de las dunas de arena dorada, nos dirigiremos hacia nuestro campamento en el desierto. El olor a brocheta fresca a la parrilla, las hogueras y el olor a las tradicionales pipas de agua junto con el relajante sonido de la música árabe, les invitará a una tarde inolvidable. Durante la cena disfrutaremos de espectáculos folclóricos y una bailarina les mostrará el antiguo arte de la danza del vientre. En el campamento, tendrán la oportunidad de practicar sandboarding, montar a camello y hacerse un tatuaje de henna. La cena incluye agua, refrescos, té y café. Regreso al hotel sobre las 21.30h aprox. Alojamiento.

DIA 6 – DUBAI 23APR – Abu Dhabi

Desayuno en el hotel. Visita de día completo a Abu Dhabi en español, emirato vecino de Dubai y capital de los Emiratos Árabes, que se encuentra a dos horas aprox. en vehículo desde Dubai. Desde la carretera pasaremos por Jebel Ali, el puerto más grande del mundo jamás realizado por el hombre. Visitaremos la mezquita del jeque Zayed, conocida como la Gran Mezquita por ser la tercera más grande del mundo y donde se encuentra la tumba del mismo jeque. Seguiremos nuestro recorrido hasta cruzar el puente de Al Maqta, pasando por una de las zonas más lujosas y exclusivas de Abu Dhabi, el área de los ministros. Llegaremos hasta el paseo marítimo conocido como La Corniche, a menudo comparado con Manhattan por su increíble skyline. Luego una parada de media hora para hacer compras en galería de artesanía. Descanso para tomar nuestro almuerzo de comida internacional en el restaurante de un hotel de 5*. Parada fotográfica en frente del exclusivo hotel Emirates Palace, el hotel más caro del mundo en su construcción por estar constituido de oro y mármol. Continuaremos para visitar el barrio de Al Bateenn, donde se encuentran los palacios de la Familia Real. Por último, pasaremos por el famosísimo Parque Ferrari (entrada no incluida) para tomar fotos y realizar algunas compras (20 min. aprox.). Regreso al hotel de Dubai y alojamiento.

DÍA 7 – DUBAI 24APR – Tour de compras

Desayuno en el hotel. En la mañana nuestra excursión incluye la recogida en el hotel, con asistencia de habla hispana para hacer un tour medio/completo de compras al Dubai Mall. Tiempo libre. Alojamiento.

DÍA 8 – DUBAI 25APR – Día de spa

Desayuno en el hotel. Traslado a Nikki Spa (o similar) para disfrutar de un día de relax con la posibilidad de realizarse algún tratamiento de lujo (no incluido, se requiere reserva previa) . Alojamiento.

DÍA 9 – DUBAI 26APR – Afternoon tea en el Burj al Arab

Desayuno en el hotel. Nuestro tour hoy incluye recogida del hotel hacia el hotel Burj Al Arab para disfrutar del té de tarde inolvidable ¡!! Alojamiento.

DÍA 10 – DUBAI 27APR - Dow

Desayuno en el hotel. Mañana libre para disfrutar de la ciudad de Dubai, hacer alguna de las visitas opcionales o realizar las últimas compras.

Por la noche, recogida por el hotel (chófer en inglés) para disfrutar de una magnífica velada a bordo de un barco tradicional árabe conocido como Dhow y realizar un crucero por la marina de Dubai con cena de comida tradicional árabe e internacional incluida y traslados de ida y vuelta al hotel. Alojamiento.

DÍA 11 – DUBAI / EZEIZA 28APR

Check out y traslado al aeropuerto con asistencia de habla hispana para embarcar en el vuelo de Emirates con destino Ezeiza. Arribo al aeropuerto internacional.

Fin de los servicios.